

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第35号
令和3年10月12日
文責：校長 大江律子

「つなぐ・つながい・ひびきあう」龍野小運動会

11日から、運動会の全体練習が始まりました。今年度は、運動会が始まる前に、体育主任の永野先生から「運動会に向けて」心構えなど話していただきました。「今年の龍野小の合い言葉 つなぐ・つながり・響き合う龍野小」です。まずは「自分とつながる」めあてを持って取り組むこと、仲間とつながること、そして保護者の方や地域の方とつながること、最後は赤組、白組もつながると、ピンクになります。



龍野小の心を一つにして、運動会を成功させようということを伝えていただきました。運動会の各学年の目標は、1・2年「最後まであきらめない」3・4年「協力」、5・6年「挑戦」です。一人一人が成長する運動会になるよう、子どもたちと職員一丸となって取り組んでいきます。

みんなで作る 運動会

今年の運動会のスローガンについて、児童会の子どもたちが発表してくれました。スローガン「一人一人が全力をつくせ」には、龍野小の全員が自分の力を出し切ること、そして一人一人が輝き自分たちで運動会を作っていこうという願いがこもっているそうです。子どもたちは真剣に練習に取り組んでいます。



運動会の主役は子どもたちです。龍野っ子が輝く運動会、応援よろしくをお願いします。

野外教室・・・地域の自然からたくさん学びました。

子どもたちが毎年楽しみにしている、野外教室川編を1日実施しました。低学年は「生き物をさがそう」中学年が、水生生物を探して川のきれいさを調べよう」高学年は「パックテストをしよう」と、ねらいをもって取り組みました。それぞれの学年、とても楽しく活動できました。ふるさと竜野川にふれ、「竜野の自然を守りたい」と改めて考えた子どもたちです。

また、地域の方々もたくさんボランティアとして協力していただき、子どもたちの活動を支援していただきました。本当にありがとうございました。



「野外教室～川編」を体験して

- 今日、分かった川の様子は、パックテストをしたら竜野川はきれいでした。そのふるさとを守るために、生活用水は、汚いから川などに流さないようにして、ゴミなどを持ち帰り、自然を守りたいです。班では、水くみの時みんなが協力ができてよかったです。ボランティアに来てくださったみなさん、本当にありがとうございました。(6年)
- 竜野川に行って分かったことは、川の水質はきれいでした。でも、竜野川の水 500 mlに使った油を混ぜて水質を調べるととても汚かったです。もとの竜野川の水質のようにきれいにならないかと思い、油を混ぜた水に竜野川の水 10 ㍓をいれました。でも、きれいにはなりません。なので、私は家庭排水をそのまま川に捨てずに、何か一つ、二つ工夫していきたいです。5年生と活動して水くみなど「ぼくがしたい」と言って水をくみに行ってくれました。うれしかったし、協力できたと思います。(6年)
- ぼくたちは川編で魚を捕まえるときに、ザリガニだけしか捕まえられなかったけど、2匹捕まえました。水の生き物を調べたら、きれいな水と分かりました。それに外の班のきれいな水に住んでいる生き物を見つけました。すごかったです。これからも竜野川をきれいにしていきたいです。来年は、ちがう場所になるから、きれいかどうか調べたいです。(4年)

